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Présidence : M. BONNET Jean-François. 
 
Présents : M. BOUDET Alexandre – Mme BRAGA Nadine – MM. CHASTANG Damien - CLAVIERE 
Henri - DA SILVA Alexandre – DECHERF Damien – DUPUY Hervé –FARGES Claude – Mme 
GOUDOUNESQUE Sylvette - LAURENT René - LEYGE Marc - RANTIAN Jacky – Mme TRONCHE 
Adeline – MM. VERDIER Gilles - LENOIR Gérard. 
 
Assistent : Mme SEGUREL Marie-Hélène – M. COELHO Olivier. 
 
Excusés : Mmes BLANCEY Fabienne – ROULAUD Virginie – MM. HADDOU Kader – LAURENT 
Pierre – SALANIE Jean-Michel – TREMOUILLE Serge – ESTEVES Gil – BRANDY Yorick – MOUMNI 
Omar. 
 

****** 

 
Ouverture de la séance par le Président : Jean-François BONNET. 
 
Intervention du Président : 
 
Informations : 

 
- Agenda des réunions : 
 

   

Samedi 27/11/2021 9h30 Réunion du Comité de Direction de District  

      

Mercredi 19/01/2022 18h30 Réunion du Comité de Direction de District  

      

Samedi 12/03/2022 9h30 Réunion du Comité de Direction de District  

      

Mercredi 27/04/2022 18h30 Réunion du Comité de Direction de District  

      

Mercredi 15/06/2022 18h30 Réunion du Comité de Direction de District  

      

Jeudi 06/01/2022 18h00 Réunion du Bureau 

      

Jeudi 24/02/2022 18h00 Réunion du Bureau 

      

Jeudi 14/04/2022 18h00 Réunion du Bureau 
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Jeudi 02/06/2022 18h00 Réunion du Bureau 

      

Jeudi 02/12/2021 17h30 Réunion Hebdo 

      

Jeudi 09/12/2021 17h30 Réunion Hebdo 

      

Jeudi 16/12/2021 17h30 Réunion Hebdo 

      

Jeudi 13/01/2022 17h30 Réunion Hebdo 

      

Jeudi 27/01/2022 17h30 Réunion Hebdo 

      

Jeudi 03/02/2022 17h30 Réunion Hebdo 

      

Jeudi 10/02/2022 17h30 Réunion Hebdo 

      

Jeudi 17/02/2022 17h30 Réunion Hebdo 

      

Jeudi 03/03/2022 17h30 Réunion Hebdo 

      

Jeudi 17/03/2022 17h30 Réunion Hebdo 

      

Jeudi 24/03/2022 17h30 Réunion Hebdo 

      

Jeudi 31/03/2022 17h30 Réunion Hebdo 

      

Jeudi 07/04/2022 17h30 Réunion Hebdo 

      

Jeudi 21/04/2022 17h30 Réunion Hebdo 

      

Jeudi 05/05/2022 17h30 Réunion Hebdo 
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Jeudi 19/05/2022 17h30 Réunion Hebdo 

      

Jeudi 09/06/2022 17h30 Réunion Hebdo 

      

Jeudi 23/06/2022 17h30 Réunion Hebdo 

      

Jeudi 30/06/2022 17h30 Réunion Hebdo 

      

Jeudi 27/01/2022 18h30 Vœux du District 

      

Samedi 25/06/2022 8h30 Assemblée Générale du District 

      

AOUT 2022 80 ans du District 

   

AUTRES DATES A RETENIR 

      

11/12/2021 9h30 Assemblée générale d'hiver de la FFF 

     

18/12/2021 17h30 Assemblée Générale Financière du District 

     

18/12/2021 20h00 
SOIREE ANNUELLE DU DISTRICT - Salle Auzelou 
Tulle  

     

18/06/2022 8h30 Assemblée générale d'été de la FFF - NICE 

 
 

Compte rendu activité du Président de District. 
Jeudi 14/10/2021 :  Réunion avec Sous/Préfet Ussel – Maire Ussel et Président ES Ussel 

• Projet terrain synthétique à Eybrail 

• Visite complexe club Center 
      Présence Henri CLAVIERE 

Jeudi 14/10/2021 : Réunion Hebdo. 
Vendredi 15/10/2021 : Réunion CPO Commission Evénementiel. 
Samedi 16/10/2021 : Présidence au District. 
Mardi 19/10/2021 :  Présidence au District et entrevue Dirigeants clubs. 

  Jeudi 21/10/2021 :  Réunion Commission Bénévolat/Mixité à la FFF Paris. 
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Vendredi 22/10/2021 :  Entrevue avec Service Civique avec Fabienne BLANCEY. 
 Entrevue avec Bureau CDA. 

Samedi 23/10/20212 :  Réunion secteur 5 – ANPDF à Montauban. 
Mardi 26/10/2021 :  Présidence au District. 
Mercredi 27/10/2021 :  Réunion Commission Finances. 
Jeudi 28/10/2021 :  Réunion Hebdo et entrevue Dirigeants clubs. 
Samedi 29/10/2021 :  Présidence au District. 
Dimanche 31/10/2021 :  Clôture stage FIA au District. 
Mardi 02/11/2021 :  Réunion avec Présidents CD Discipline et d’Appel. 
    Présence de Claude FARGES et Damien DECHERF. 
Jeudi 04/11/2021 :  Réunion Cellule Communication. 
    Réunion Hebdo 
Vendredi 05/11/2021 :  Présidence au District. 
Lundi 08/11/2021 :  Réunion CD Pratiques Féminines. 
Mercredi 05/11/2021 :  Réunion Hebdo. 
Vendredi 12/11/2021 :  Réunion Technique. 
Samedi 13/11/2021 :  Réunions avec Présidents de Commissions de District. 
Mercredi 17/11/2021 :  Entrevue avec Président de club. 

 Réunion Commission Ethique et Fair-Play 
Jeudi 18/11/2021 :  Réunion Bureau de District. 
Vendredi 19/11/2021 :  Présidence au District. 
Samedi 20/11/2021 :  Repas avec membres Comité d’Honneur du District. 
Dimanche 21/11/2021 :  Opération ballon de match à Bugeat – US Bugeat / RC St Exupery – D4 
Mercredi 24/11/2021 :  Réunion séminaire Présidents de Districts à Agen. 
Jeudi 25/11/2021 :  Réunion Hebdo. 
Vendredi 26/11/2021 :  Présidence au District. 

 
 

Situation sanitaire : 
- Suite aux annonces gouvernementales du 25/11/2021, le port du masque (pass sanitaire ou 

pas) est obligatoire à partir de vendredi 26/11/2021 dans tous les lieux publics clos. 
o Un décret doit être pris le 26/11/2021 pour acter cette mesure. 
 

- Retour sur la réunion des Présidents (es) de Commissions. 
o Service Civique : M. Loïck DUSSOUCHAUD comme Service Civique à partir du 1er 
Décembre 2021 pour 8 mois 

 
- Réunions de secteurs (19 H 00 – 21 H 00) 

o Lundi 31/01/2022. 
o Lundi 07/02/2022. 
o Lundi 14/02/2022. 
o Lundi 21/02/2022. 
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ADMINISTRATIF : Claude FARGES 
 

- Validation PV Comité du 12/10/2021 : 
Le PV est adopté à l’unanimité. 
 
 

- 8817 licenciés au 27 Novembre 2021. 
 
 

- Assemblée Générale Financière : 

• Accueil des clubs avec émargements et contrôle pass sanitaire. 

• Ouverture par le Président du District de Football de la Corrèze.  

• Approbation du Compte-rendu de l’AG du 4/07/2021 par le Secrétaire Générale Adjoint. 

• Modification règlement – 23 ans par le Président de la CD en charge des compétitions. 

• Rapport financier de l’exercice 2020/2021 par la Trésorière Générale 

• Rapport du Cabinet comptable LVDS sur l’exercice 2020/2021 par le cabinet comptable 
LVDS 

• Présentation du Budget Prévisionnel 2021/2022. par la Trésorière Générale 

• Vote 1 – Modification règlement – 23 ans par la CDSE 

• Vote 2 - Rapport financier de l’exercice 2020/2021 par la CDSE 

• Vote 3 – Compte-rendu A.G du 4/07/2021 par la CDSE 

• Vote 4 - Budget Prévisionnel de l’exercice 2021/2022 par la CDSE 

• Informations diverses. 
▪ Dates de réunions de secteurs. 
▪ Procédure Intempéries et Impraticabilité des terrains. 
▪ Information Mag Corrèze. 
▪ Dates des manifestations. 

 

• Intervention des personnalités 

• Tirage au sort club lauréat 

• Clôture Assemblée Générale de District. 
 

 
Marc LEYGE fait la lecture du nouveau règlement – 23 ans.  
Celui-ci sera envoyé aux membres du Comité par mail. 

 
 

SITUATION FINANCIERE : Jean-François BONNET. 
 

- Situation financière au 24/11/2021  pas d ‘observation 

- Présentation compte de résultats 2020/21  compte de résultat déficitaire sur cet exercice qui est 
logique suite aux différentes aides versées aux clubs. 

• Ce compte de résultat va être adressé aux clubs pour validation lors de l’Assemblée 
Générale Financière. 

file:///D:/DISTRICT%20-%20LFNA%20-%20LFA%20-%20FFF%20-%202020-2024/REUNIONS/HEBDO/2021%202022/Procédure%20Intempéries%20et%20Impraticabilité%20des%20terrains%202020-2021.pdf
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▪ Assemblée Générale obligatoire pour tous les clubs. 

- Présentation bilans 2020/2021  pas d’observations particulières. 
Ces bilans vont être adressés aux clubs pour validation lors de l’Assemblée Générale 
Financière 

 

 
AUTRES INTERVENTIONS : 
 
Marc LEYGE : Président CD de Gestion des Compétitions. 

- Point compétitions : celles-ci se déroulent bien. Il fait le point sur la 1ère phase et indique 
que les Coupes sont également à jouer. 

- Rappel procédure intempéries et tableau astreintes. 

- Il informe également quelques soucis avec des clubs concernant des problèmes avec la 
FMI suite aux tablettes qui commencent à être défectueuses dans certains clubs. 

 
 

Damien DECHERF : Président CD de l’Ethique et Fair-Play et Valeurs Citoyennes. 

- Opération « ballon de match » sur différents matches de District redémarre avec lecture par un 
des capitaines de la charte Fair-Play. 
Un tableau a été envoyé aux membres du Comité afin de participer à cette opération. 
Les membres du Comité Directeur et les membres de ladite Commission choisissent un match et 
informent les Présidents de Club.  
Ils viennent au match avec un ballon et la Charte de l’Ethique qu’ils font lire au capitaine de 
l’équipe recevante puis il donne le coup d’envoi fictif. 
Ils laissent aux clubs le ballon et la Charte de l’Ethique pour affichage. 

 
 

- La Commission a fait le point sur le classement du Fair-play et fera une parution en début 
d’année et décide après accord du Président du District et de la Trésorière Générale de renouveler 
l’enveloppe des récompenses pour la saison 2021/22 à hauteur de 5.000 €. 

 
 

 
Alexandre DA SILVA : Président de la Commission Technique et Jeunes : 
Il indique qu’il n’y aura pas d’accession à l’inter-saison pour les U15 et U17. 

- Une accession en fin de saison pour chaque catégorie. 

- Pour les U13, à l’inter-saison, 2 équipes en U13 Régionaux et 1 accession en fin de 
saison. 
 

 
Damien CHASTANG : Président CDPA 

- Réunion information Statut de l'Arbitrage du 22 Novembre 2021  

▪ Présents District, Ligue : CTRA, Said EL MOUFAKKIR 

▪ Président Commission du Statut de l'Arbitrage, Luc LAFLAQUIERE 
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▪ Président Commission Départementale de Promotion d'Arbitrage, Damien 

CHASTANG 

▪ Présents Clubs : Ca Eygurande Merlines, AS Vitrac/Corréze, ESA Brive, FC 

Objat, US Lanteuil, US Donzenac, CA Meymac et O. Larche la Feuillade. 

- Absents excusés : ES Soursac et AS Meyssac 

- Réunion information statut de l'arbitrage du 22 novembre 2021  

• Présentation d’un power point adressés aux clubs présents et excuses lors de cette réunion. 

• Besoin en arbitres par compétitions séniors départementale. 
▪ Nombre de matches = 112 / nombre arbitres = 145 

• Besoin en arbitres par compétitions jeunes départementale. 
▪ Nombre de matches = 42 / nombre arbitres = 47 

• Besoin en arbitres par compétitions féminines départementale 
▪ Nombre de matches = 10 / nombre arbitres = 12 

 

• Effectifs arbitres = 108 (dont 91 départementaux) 

• Effectifs arbitres absents = 20 (dont 20 départementaux) 
 

• Présentation de la liste des clubs en infraction avec le Statut de l’Arbitrage au 31/10/2021. 
▪ Total clubs = 20 (dont 13 en District) 

 

• Point sur l’obligation des clubs. 

• Rappel du nombre de matches à réaliser pour chaque arbitre. 

 
 

Adeline TRONCHE : Vice-Présidente Commission Evénementiel : 

- Organisation Soirée des Récompenses. 

• Mise en place d’un pass sanitaire pour l’A.G. et pour la Soirée des Récompenses avec 
remise d’un bracelet. 

• Envoi des invitations cette semaine (clubs, élus, cooptés, récipiendaires, partenaires) 

• Programme de la soirée en cours de réalisation. Il sera envoyé aux clubs une fois finalisé. 

• Organisation de la soirée (une réunion de la CD Evénementiel-Partenariat aura lieu Jeudi 
9 Décembre 2021 à 18 H 30. 

Elle rappelle qu’un Module du PFFD aura lieu le 11 Décembre 2021 de 8 H 30 à 12 H 
00 intitulé : Appréhender les responsabilités de l’Association et de son dirigeant. 
 
 

Sylvette GOUDOUNESQUE : Présidente de la Cellule Communication. 
Le Corrèze Foot Mag n° 2 est en fin de préparation avec de nouvelles rubriques et précise qu’un 
calendrier de parution a été établit en Commission. 
 
Elle donne le détail du sommaire sur futur Mag. 
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Alexandre BOUDET : 
Souligne le travail effectué au District de Football de la Corrèze qu’il a évoqué lors du dernier 
Comité de Ligue. 
Il informe les membres du Comité de Direction de son intervention en Comite de Ligue sur la 
solidarité entre Districts et qu’elle doit être constante et ce sur les finances comme sur les 
compétitions 

 
 

Henri CLAVIERE : Président de la Commission des Terrains & Equipements. 
 
TERRAINS : 
Les confirmations de cette année sont terminées (St Privat, St Clément, Concèze, Lubersac, St 
Pantaléon). 
 
Eclairages : ils sont en cours 
 
FAFA Installations sportives : Les dossiers sont saisis ou en cours de saisie, l'ouverture de la 
saisie ayant eu lieu le 6 Novembre 2021. Nous avons une quinzaine de demandes. 
 
Une nouveauté au niveau des aides. Celles-ci doivent être supérieures à 1.500 € pour être prises 
en compte, cela veut dire que tout projet de sécurisation inférieur à 3.000 € lors de la demande ne 
sera pas retenu. 
 
FAFA Transport : Aucune demande en cours  
 
Dossiers FAFA : Les dossiers en attente de règlement sont au nombre de 2 (Vars sur Roseix et 
Tulle Pounot synthétique) vont être réglés dans les mois à venir, les travaux étant terminés. 
 
La dématérialisation du montage des dossiers faits par les clubs est mise en place par le biais de 
Zimbra ce qui veut dire qu'un projet mené par un club pourra être saisi par ce dernier et, une fois 
validé par le club, le District recevra l'information et validera ou non à son tour. Ensuite, il sera 
adressé à la LFNA . 
 
La gestion des dossiers FAFA est désormais gérée par les LIGUES pour la majorité des dossiers. 
Seuls, les dossiers importants seront obligés de monter en Commission centrale au niveau de la 
LFA . 
 
 
Olivier COELHO : 
DAP : 

• Plateaux de Noël Foot Animation à venir 
• Date de dépôt des différents dossiers de LABELS (FFF Jeunes, Féminins et Séniors) fixés au 

15 Décembre 2021. 
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• Foot à l'école : 49 classes inscrites, formations avec les clubs "passerelles" effectuée le 6 
Novembre 2021. Cycles débutés et qui courent sur la saison. 

Formations : 

• Lancement du CFF1 STAPS en Décembre et janvier. 
• Lancement des certifications, du prochain CFF1 et CFF2 au Lycée Voutezac en Décembre et 

Janvier. 
• Tous les modules ont été proposés déjà. Une deuxième vague de modules à partir de Janvier 

sur d'autres secteurs 
• MODULE GDB Découverte les 28 et 29 Janvier 2022 à St Clément et MODULE. 

Perfectionnement les 6 et Mai 2022 (lieu à déterminer). Une soirée d'échange aura lieu au 
District de Football le Vendredi 28 Janvier 2022. 

 
Sélections : 

• 1 joueuse retenue au stage régional U15F et 4 joueurs pour le prochain stage U15G. Clubs 
concernés : AS St Pantaléon en filles, ES Ussel et ESA Brive en garçons. 

• Les Détections U13 et U14G débuteront en janvier 
• Les Perfectionnements filles ont débuté pour les U12/U15F. 
 
 
Jacky RANTIAN : 
 Il informe que l’Amicale des Educateurs aura un nouveau Président et s’en félicite. A ce jour, il 

ne peut donner le nom, mais, assure que grâce à une « nouvelle jeunesse », celle-ci sera plus 
dynamique. 

 
Le Comité de Direction félicite le nouveau Président et rappel son soutien à l’Amicale comme pour 
l’UNAF et L’Association des Présidents de Football Corrèze. 
 
 
René LAURENT : Président de la Commission de Discipline. 
Point sur le nombre de dossiers en cours et sur la nécessité de changement de salle lors des 
auditions. 
Désormais les réunions « avec auditions » de la CD de Discipline se tiendront en salle « Espace 
Jean SALLE » et non en salle de visio. 

- Les personnes convoquées devront attendre au Rez-de-Chaussée et à l’étage en fonction 
du nombre. 

- Les arbitres et délégués à l’étage dans le bureau de la CDA. 
 
 
Hervé DUPUY : Président de la C.D.A. 
Le stage annuel des arbitres aura lieu le Samedi 15 Janvier 2022. 
Il indique également que les échanges avec le Cantal ont commencés. 

- Point sur les effectifs arbitres et les formations en cours. 
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- Information sur les sanctions financières prises à l’encontre des arbitres qui ne se déplacent 
pas et ne préviennent pas le District. 

- Mise en place d’un suivi pour connaitre les absences récurrentes au dernier moment. 
- Précise que les clubs d’appartenance seront informés chaque fois que leurs arbitres sont absents. 
 
 

Claude FARGES : 
 La Commission des Statuts & Règlements s’est réunie : 8 affaires traitées. 
 
 
Gérard LENOIR : 
 La Commission d’Appel s’est réunie 1 seule fois. 
 
 
Le Président du District et les membres du Comité de Direction adressent un bon rétablissement à  
l’épouse de Christian LEGER. 
 
 
 
Fin de séance à 11 H 45. 
 
 
 

 
La Secrétaire Administrative  Le Secrétaire Général  Le Président du District 
 
M.H SEGUREL    C. FARGES    J.F BONNET 


